



TOURENBERICHT

Veranstaltung: 1. Schneeschuhwanderung

Datum: 02. Februar 2019

Organisator: Kaiser Franz

Teilnehmer: 4 Schneeschuhwanderer

Ort: Bosruckhütte – Arlingsattel - Karleck

Wetter: Sonnenschein

Route/Gehzeit/Höhenmeter/Sonstiges:

Es war die erste Schneeschuhwanderung, die im Programm der Naturfreunde Steyregg angeboten wurde.

Bei herrlichem Winterwetter wurde die Schneeschuhwanderung bei der Bosruckhütte gestartet. Die Route führte von der Bosruckhütte über die Ochsenalm auf den Arlingsattel, Karleck, Rohrrauerhaus und zurück zur Bosruckhütte. Gesamtgehzeit ca. 4 ½ Stunden. In der Sonne war der Schnee ziemlich schwer.

Teilnehmer: Freudenthaler Christine, Schermann Judith, Wiesinger Franz und Kaiser Franz.